

[Accueil \(https://laprovince.sudinfo.be\)](https://laprovince.sudinfo.be)

[Faits divers \(/272/sections/faits-divers\)](/272/sections/faits-divers)

Encore une station-service braquée! Le gérant de Roisin a été frappé (vidéo)



Le gérant braqué témoigne. Il a reçu un coup au visage en défendant sa mère. - E.G.



Par [Jessica collini \(/51175/dpi-authors/jessica-collini\)](/51175/dpi-authors/jessica-collini)

Journaliste La Province

| Publié le 23/09/2021 à 19:29

C'est au tour de la station-service Total à Roisin d'être braquée. Ce mercredi matin, trois hommes masqués y ont fait irruption. Le gérant a reçu un coup en voulant défendre sa mère. Une enquête est en cours pour déterminer si le braquage est lié aux autres déjà survenus dans la région.

Encore très choquée, la maman du gérant nous explique ce qui s'est passé : « Il y a déjà eu plusieurs cambriolages à la station-service. Mais c'était à chaque fois pendant la nuit. Nous n'étions jamais présents. » Un énième braquage s'est produit ce mercredi matin, dans la pompe à essence Total, rue Bourdon à

Roisin. La maman, qui s'occupe de la comptabilité, est arrivée au travail vers 7h45. Cinq minutes plus tard, une voiture française débarquait, dit-elle. Trois hommes masqués sont sortis du véhicule.

Lire aussi

Braquage à la station-service en face du PASS à Frameries

(<https://laprovince.sudinfo.be/827416/article/2021-09-04/braquage-la-station-service-en-face-du-pass-frameries>)

Très menaçants

Rien d'anormal pour l'instant, car c'est obligatoire de porter le masque. Ces hommes étaient âgés entre 25 et 30 ans, précise l'employée. À leur entrée, ils ont annoncé qu'il s'agissait d'un braquage. « Je n'étais pas seule. Il y avait deux clients, le gérant et une employée. » Ce à quoi son fils répond : « Ils nous ont demandé de ne pas bouger ! »

Tellement choquée, sa mère n'a pas pu continuer à travailler ce jour-là. Elle est rentrée chez elle. Et pour cause : les voleurs se sont montrés menaçants, notamment à l'égard de son fils. Ils lui ont réclamé de l'argent. Les trois individus étaient équipés d'un gros sac. Ils l'ont chargé de fardes de cigarettes. Ce jeudi matin, le gérant avait repris le travail. D'après lui, il s'agissait d'une fausse plaque française. « Elle était de travers... », poursuit-il.



Ce mercredi matin, un énième braquage s'est produit. - E.G.

La maman a prévenu les services de police. « J'étais cachée dans le bureau », dit-elle. Malheureusement, les voleurs l'ont retrouvée, ce qui a précipité leur fuite car ils ont remarqué qu'elle était au téléphone. « Ils ont voulu s'en prendre à moi, mais mon fils s'est interposé. » Des coups ont alors été échangés. Mère et fils ont été bousculés. « J'ai pris la défense de ma mère. J'ai reçu un coup au visage », conclut le gérant.

Lire aussi

Braquage à la station-service Esso à Dour: les images des caméras seront analysées (<https://laprovince.sudinfo.be/830861/article/2021-09-11/braquage-la-station-service-esso-dour-les-images-des-cameras-seront-analysees>)

Une enquête en cours

La police des Hauts-Pays a ouvert une enquête. Il ne s'agit pas du premier braquage dans la région de Mons-Borinage. Depuis un peu plus d'un mois, les pompes à essence de Jemappes, Frameries, Dour et Tertre ont été touchées. Le

dernier en date avant Roisin était à la station-service Esso de Tertre. Lundi dernier, trois individus gantés et masqués ont pénétré dans la supérette et ont réclamé cigarettes et fonds de caisse. Début septembre, un vol avec violence a également été commis dans la supérette de la pompe à essence en face du PASS à Frameries. Deux hommes sont partis avec de l'argent et de l'alcool...

Sans oublier : [Anais, employée du magasin « Night and Day »](https://laprovince.sudinfo.be/822373/article/2021-08-23/vol-avec-violence-jemappes-ils-etaient-menacants-temoigne-anais) (<https://laprovince.sudinfo.be/822373/article/2021-08-23/vol-avec-violence-jemappes-ils-etaient-menacants-temoigne-anais>) de la pompe à essence Esso, braquée à Jemappes. Deux individus masqués ont, encore une fois, volé l'argent de la caisse, les cigarettes et les paquets de tabac.

Les zones de police, où les faits se sont produits, se sont mises en rapport. Le parquet a été saisi. L'enquête doit déterminer s'il s'agit bien de la même bande qui sévit dans toutes les pompes à essence. Une chose est sûre, il s'agit du même modus operandi. À Roisin, la police des Hauts-Pays a appliqué la procédure habituelle. Une enquête de voisinage a été menée, et les images des caméras de surveillance doivent être analysées.



Par [Jessica collini \(/51175/dpi-authors/jessica-collini\)](#)

Journaliste La Mercredi, Septembre
Province 15, 2021 - 17:00

Nouveau braquage à Tertre: «Nous sommes la 6e station dévalisée», dénonce le gérant



Ce lundi soir, un braquage a été perpétré dans la station-service Esso de Tertre. - Google Maps

C'est un énième braquage qui a été commis, ce lundi soir, dans une station-service de la région Mons-Borinage. Après les pompes à essence de Jemappes, Frameries et Dour, c'était au tour d'une station-service de Tertre d'être